

# Carta invitación

**A** través de los años, el Congreso Mexicano de Patología Clínica se ha ido afirmando como la máxima expresión académica de esta especialidad en México. El próximo año iremos ya a la cuadragésima segunda edición del mismo, ahora engalanado por la realización conjunta del vigésimo primer Congreso Latinoamericano de Patología Clínica, por lo cual, como Presidente de estos congresos y de ALAPACyML, tengo a bien invitar a la comunidad latinoamericana de Patología Clínica a asistir al paraíso que es Cancún, Quintana Roo, y acompañarnos en esta experiencia.

Del 24 al 27 de Octubre de este 2012 es la cita. Por parte de la Federación Mexicana de Patología Clínica, de ALAPACyML y del Comité Organizador, trataremos de hacerlos vivir una experiencia inolvidable, mezcla de la academia, la tecnología, la convivencia familiar y el espectáculo caribeño de Cancún.

Los aguardaremos con la seguridad de brindarles un interesante menú de posibilidades que, al término de este magno evento, quedarán enlazadas de manera positiva en su memoria como el recuerdo del que jamás sentirán el mínimo arrepentimiento por haber invertido este espacio de su vida en acompañarnos.

Los espero en Cancún, Dios mediante, para tener la grandiosa oportunidad de estrechar su mano personalmente.

7

Atentamente:

Guillermo Aguilar Arenas  
Presidente ALAPACyML

www.medigraphic.org.mx